



« Il vous précède en Galilée »

Cet ordre donné par un *jeune homme vêtu de blanc* dans l'évangile de Marc (Mc 16,7) et répété par deux fois chez Matthieu : par un ange puis par Jésus lui-même (Mt 28,7 et 10), montre l'importance à ne pas rester figé après la Résurrection. Même si ordre est donné aux apôtres de rester à Jérusalem pour recevoir l'Esprit Saint, ils sont aussi appelés à retourner en Galilée.

Pourquoi une telle invitation ? La Galilée est un lieu fort pour les apôtres. Comme le rappelle le pape François c'est dans cette région que tout a commencé : l'appel des disciples, les miracles, le sermon sur la montagne. Finalement, retourner en Galilée, c'est retourner aux origines de la relation avec Jésus. Ce mouvement n'est pourtant ni nostalgie, ni repli sur soi... la présence du Christ ressuscité donne un nouvel élan aux disciples et la rencontre avec Lui permettra à Pierre de renouveler par trois fois son amour au Seigneur après son reniement lors de la Passion. Il est intéressant de souligner le fait que Jésus les devance dans ce nouveau chemin. Même si cette nouvelle expérience avec Jésus est déroutante, Il les prépare et les accompagne dans ce nouveau chemin qui les conduira à la Pentecôte et à l'évangélisation du monde.

Nous sommes aussi invités à vivre cette même expérience. Le cheminement chrétien prend à chaque fête de Pâques un souffle nouveau et la joie du Ressuscité devrait se déployer dans notre vie. Nous insistons souvent sur la prière durant le temps du Carême, mais la prière au temps pascal est tout aussi importante. En priant avec les évangiles, nous entendrons Jésus nous dire : « La paix soit avec vous ! », Il soufflera sur nous son souffle de vie comme il le fit sur les apôtres, et l'Eucharistie *fraction du pain* sera pour nous le lieu de rencontre intime avec Lui.

Tous ces passages de l'Écriture sont marqués par la joie que ressentent ceux qui se retrouvent au contact du Ressuscité. Dans les Actes des apôtres, cette joie se traduit par la louange en toutes circonstances car le Christ *est présent tous les jours avec nous jusqu'à la fin des temps*.

Profitons de ce mois de mai pour faire l'expérience de la joie et de la louange. A l'exemple de Marie, à qui est consacré ce mois, sachons garder dans notre cœur les merveilles que le Puissant a fait pour nous et chanter avec elle « *Magnificat* ! »

† P. Jean-Baptiste THIBAUT

*Prier, vivre la fraternité, se former, servir, évangéliser,
pour grandir dans l'amour de Dieu et de nos frères.*



*Je te salue, Marie, Mère de Dieu,
trésor vénéré de tout l'univers,
lumière qui ne s'éteint pas,
toi de qui est né le soleil de la justice,
sceptre de la vérité, temple indestructible.*

PARCOURS D'UNE MISSION : DE LA PAROISSE VERS LE DIOCÈSE

Voilà presque dix ans que je me suis engagée à la Catéchèse spécialisée. Cela a commencé quand notre fille Maria Rita s'est préparée à la première communion. Grâce au soutien du P. Cardine et de Bénédicte Drommi, je suis entrée en contact avec les responsables de l'époque.



D'abord simple accompagnatrice de Maria Rita, j'ai suivi la formation permettant d'accompagner les enfants vers la Communion. Notre chemin ne s'est pas arrêté là : notre groupe a pris de la force et de la voix avec l'arrivée du P. Jean-Baptiste ; nous avons eu un beau souffle sur nous.

J'ai toujours été présente à la PTH (Pastorale tous handicaps) du Diocèse, comme membre de l'équipe rapprochée. En novembre, le poste de coordinatrice s'est ouvert, après y avoir postulé, j'ai été nommée LEME (Laique en mission ecclésiale) comme nouvelle coordinatrice de la PTH/PCS (Pastorale Tous Handicaps et la Pédagogie Catéchétique Spécialisée) du diocèse. Lors de la messe Chrismale, j'ai reçu ma lettre de mission des mains de l'évêque. Ma mission consiste à accompagner les personnes handicapées vers les sacrements et à être aux côtés des parents qui se sentent parfois abandonnés dans leurs parcours de vie. C'est aussi soutenir les groupes qui vivent des relations fraternelles et se nourrir mutuellement du chemin de foi et de vie de chacun. Tous les jours, je remercie Dieu pour « le talent » qu'Il m'a donné pour accomplir cette mission. Je rends grâce à Dieu pour Alberto mon mari, qui me soutient et qui partage avec moi toutes les joies et les difficultés sur ce chemin. Je bénis la vie de Maria Rita, puisque c'est grâce à elle que j'ai cette mission, de vie et d'Église. Un grand merci aussi à tous mes amis de la paroisse qui croient en moi et m'aident à poursuivre, aux pères Jean-Baptiste et Aymar qui me soutiennent et embrassent notre cause.

Avec toute mon amitié, Elizabeth Moreira Jorge

VEILLÉE PASCALE : DE LA JOIE PLEIN LES BRAS ET LES CŒURS !

Après avoir vécu la Semaine Sainte dans la plupart des clochers, dès samedi matin, le gymnase du Rondeau s'est vu envahi d'une trentaine de paroissiens tout afférés à la mise en place pour la célébration de la Veillée Pascale. Estrade, moquettes, scotch, câbles et chaises ont été promptement installés avant l'arrivée des 5 fleuristes. Ce fut, en 2 heures de temps, de sourires et de bras musclés, une installation rondement menée ! Lors de la veillée Pascale, les 540 chaises étaient quasiment toutes occupées. Beaucoup sont arrivés bien avant le commencement dans une ambiance fraternelle, la joie de partager la fête de la résurrection se lisait déjà sur les visages. Pendant la célébration, une quinzaine de musiciens et chanteurs ont animé la messe, 10 lecteurs se sont succédé à l'ambon et les proches des 6 baptisés ont accompagné les catéchumènes avec attention. Bien sûr, il y a encore des points d'amélioration en termes de confort, de sonorisation et parfois d'attention des derniers rangs, mais à entendre les témoignages des paroissiens actifs comme de ceux venus simplement célébrer et prier, c'est une belle réussite ! Preuve en est, lundi matin nous étions encore plus de 30, les mêmes que samedi et d'autres, anciens et jeunes, enfants, parents et grands-parents, baptisés de toujours et de la veille, tous unis pour ranger et commencer l'Octave de Pâques.

Voici quelques témoignages qui font chaud au cœur :

"Ce fut une grande joie de piloter le service fleurs. Chacun a été responsable d'un bouquet particulier et nous avons pu travailler dans le calme après le rush de la préparation de la salle ! Ce fut un très beau moment d'amitié et de créativité !" Marie-Claude B.



"Quelle joie de se retrouver réunis, on comprend le sens et la force de la communauté comme la vivaient les premiers chrétiens" Paule D.

"Quelle belle diversité, d'âges, de couleurs, de styles, à l'image de votre paroisse" Antoine R.

Jésus est bien vivant !

L'Equipe Paroissiale



UNE COMMUNAUTÉ PRIANTE

Adoration à St Victor : vendredi 3 mai de 7h à 18h

Adoration pour les vocations : vendredi 10 mai à 17h (chapelle NDPF)

Confirmations : dimanche 12 mai à 10h à la basilique St Joseph

Adoration mission thérésienne : mercredi 15 mai 10h45-11h45 à St Jean Bosco

Assise silencieuse-Méditation : tous les lundis à 18h (06 77 19 28 40)

Chapelet à St Victor : chaque lundi à 11h30, mardi à 15h et 1er samedi du mois à 8h (Fatima)

Pendant le mois de mai, mois qui est traditionnellement dédié à la Vierge Marie,

les sœurs Missionnaires de saint Charles Borromée vous proposent :

- **Le chapelet dans leur jardin** : le dimanche soir à 20h30 à Ste Thérèse

- **La Vierge Pélerine** : sœur Francesca apporte la statue de la Vierge Marie de Lourdes chez vous à 20h30 (dimanche, mardi, vendredi), nous prions le chapelet du jour avec tous ceux que vous aurez invités ; puis nous vous laissons la statue 2 jours. Inscription au 09 80 42 63 68.



UNE COMMUNAUTÉ OUVERTE AU MONDE

Grenier scout : samedi 4 mai 14h-17h (9 av de la Paix Corenc) 14h-17h (9 av de la Paix Corenc)

Repas partagés : samedis 4 et 18 mai à 12h à NDPF, jeudi 16 mai à 12h15 à St Victor

Groupe 30/50 ans : samedi 5 mai à 10h dans l'église ND du Rosaire : Relecture et projections pour l'acte 2

Amitié Judéo-chrétienne : mercredi 15 mai à 16h à ND Plaine Fleurie

Conférence « La fête de Pessa'h » par Martine Suissa et Patrick Peltié

Concert : vendredi 31 mai à 19h à St Michel (Le Sappey) par la chorale de Sarcenas.

Ino'Parole : tous les mardis de 12h15 à 13h15 - 6 place des Tuileaux - Meylan



NOTRE DON EN 2024 POUR UNE EGLISE PRESENTE AU MONDE

La campagne 2024 du Denier est lancée dans notre paroisse !

C'est le moment privilégié pour nous rappeler que notre Église ne vit que de dons et que notre soutien au Denier permet de prendre en charge le traitement des prêtres, les salaires des laïcs en mission ecclésiale, la formation des séminaristes et l'accompagnement des prêtres âgés. **Notre générosité est donc indispensable** pour soutenir ceux qui consacrent leur vie au service de Dieu, des plus pauvres et des plus petits, et de notre paroisse.



C'est avec foi que je me suis engagée, depuis presque 10 ans, auprès des jeunes de l'aumônerie, des établissements scolaires et des mouvements scouts de la paroisse. Toutes ces années au service de la coordination de la pastorale des jeunes furent pour moi source d'un immense enthousiasme et de grâces reçues. Toutes les occasions de faire se rencontrer ces jeunes collégiens et lycéens dans le cadre des messes des jeunes, des « after » ou des grands rassemblements

Ephata en doyenné ou en diocèse furent de grands moments de fraternité et de joie, de ceux qui marquent un chemin de foi. Je remercie tous ceux, dont les responsables de groupes et les animateurs en pastorale, qui m'ont aidée dans ma mission.

Il est temps pour moi de laisser ma place dans cette coordination.

Je lance donc un appel à toute personne souhaitant s'engager dans cette belle aventure auprès des jeunes et avec le concours des référents de groupes.

Vous trouverez sur le site une fiche de mission et je répondrai volontiers à vos questions. Contact : pastojeunes.stmatthieu@gmail.com

ou 06 64 71 82 56. *Barbara*



LES MESSES DOMINICALES

	La Tronche		Meylan		Corenc		Le Sappey
	NDDR	St Ferjus	NDPF	St Victor	Ste Thérèse	St Pierre St Paul	St Michel
Samedi 4 mai					18h30		
Dimanche 5	11h		9h30				
Jeudi 9 (Ascension)	11h					9h30	
Samedi 11		18h30					18h30 (neuvaine)
Dimanche 12	11h			9h30			
Samedi 18	18h30** (neuvaine)						
Dimanche 19 (Pentecôte)	11h		9h30				
Samedi 25						18h30	
Dimanche 26	11h*			9h30			
Samedi 1 juin					18h30		
Dimanche 2	11h		9h30				

* Messe des familles ** Messe des Jeunes

Dimanche 19 mai à 11h à NDPF : Messe de profession de foi (aumônerie et Rondeau)

LES MESSES EN SEMAINE

	Du mardi 29 avril au sam. 4 mai	Du mardi 07 au sam. 11 (Neuvaine à l'Esprit Saint)	Du lundi 13 au sam. 18 (Neuvaine à l'Esprit Saint)	Du mardi 21 au sam. 1 juin
Lundi			18h St Pierre St Paul	
Mardi	9h* ND Plaine Fleurie	9h* ND Plaine Fleurie	18h ND Plaine Fleurie	9h* ND Plaine Fleurie
Mercredi	18h ND du Rosaire	<i>Pas de messe le 8 mai</i>	18h St Ferjus	18h ND du Rosaire
Jeudi	12h20 Ste Thérèse	<i>Voir Ascension</i>	18h Ste Thérèse	12h20 Ste Thérèse
Vendredi	11h ND du Rosaire	18h St Victor	18h Sarcenas	11h ND du Rosaire
Samedi	<i>Pas de messe</i>	<i>Pas de messe</i>	8h30* St Victor	8h30* St Victor

* Messe suivie de l'adoration

CARNET DE FAMILLE

Baptêmes

Isaure HUMBERT (05/05 à St Ferjus), Emma CHOLLIER, Andréa SCARABELLI, Lilou BRANCOURT, Malone BRANCOURT (11/05 à St Victor), Elise COURTIN (18/05 à NDDR), Lou VERSTAEVEL et Anna LARROUY (25/05 à St Victor), Léo KORDALSKI et Valentine MANZONI (01/06 à St Victor)

Nos peines

Lazare SAPORATA, Marie-Louise FAVRE-TROSSON, Robert CARRICHON, Marie-Thérèse POIRIER, Bernadette RONSIN inhumés en mars/avril. Nous les portons dans notre prière.

Contact funérailles : 07 86 40 35 43

Pour rencontrer le Père Jean-Baptiste ou le Père Aymar Gildas téléphonez au secrétariat.
Pour recevoir par mail les infos de la paroisse, envoyez un mail à stmatthieu@diocese38.fr

Maison paroissiale à ND du Rosaire
1 rue Jean de La Fontaine, 38700 La Tronche
Secrétariat mardi au vendredi 9h-12h / 14h-17h
tel : 04 76 54 55 31

Accueil à ND de Plaine Fleurie
Rue des peupliers, 38240 Meylan
Secrétariat lundi 14h-17h
tel : 04 76 90 50 66

Secrétariat fermé le vendredi 10 mai

www.diocese-grenoble-vienne.fr/stmatthieueynard.html
Mail : stmatthieu@diocese38.fr

www.diocese-grenoble-vienne.fr/eynardjeunes.html
<https://www.facebook.com/stmatthieueynard>

ND du Rosaire : 1 rue La Fontaine, La Tronche
ND Plaine Fleurie : 1 rue des peupliers, Meylan
St Michel : Le bourg au Sappey

St Ferjus : Place de l'église, La Tronche
St Victor : 17 ch. de l'église, Meylan
Gymnase du Rondeau : 10 chemin Charles Pajon à Corenc

Ste Thérèse : 120 av de l'Eygala, Corenc
St Pierre St Paul : rue de l'église à Corenc Village
CTM : 15 Rue de la Carronnerie, Meylan